

国東市は第63回国民体育大会ウェイトリフティング競技会の開催地です



チャレンジ! おおいた国体

ここから未来へ 新たな一步 2008 第63回国民体育大会



市民の総力で、心に残る大会に 「チャレンジ! おおいた国体」国東市実行委員会第2回総会を開催

開催まで500日をきった「チャレンジ! おおいた国体」に向けて、6月11日(月)午後1時30分からアストくにさき・アグリホールで、大会関係者など約110人が出席して、「チャレンジ! おおいた国体」国東市実行委員会の第2回総会が行われました。

野田侃生市長が、「リハーサル大会や本国体に全国から訪れる選手・役員、大会関係者を温かく迎え、心に残る素晴らしい大会になるように国東市民の総力を挙げて準備を進めていきましょう。」とあいさつ。昨年の兵庫国体のウェイトリフティング競技会94kg級・スナッチ2位入賞の武田雄大選手(国東農工高校教諭)などがウェイトリフティング競技の模範演技を行いました。

議事では「市民参加による大会」「生涯スポーツ

を推進する大会」「心がふれあう大会」を目指すことなどを柱とする開催基本計画を全会一致で承認したあと、本年度の基本計画や収支予算案の提案があり、本年11月に迫ったリハーサル大会向けた諸準備に全力を挙げて取り組むことを確認しました。



▲模範演技のようす

めざせ「チャレンジ! おおいた国体」 城崎中卒業生が高校県体ウェイトリフティング競技会に出場

6月3日(日)に大分工業高校で行われた大分県高等学校体育大会ウェイトリフティング競技大会に、城崎中学校卒業生3名が出場し、優秀な成績をあげました。結果は、次の通りです。

53キロ級 2位

岩本 拓也(山香農業高校2年) 記録 110キロ

69キロ級 5位

藤原 裕平(大分工業高校1年) 記録 133キロ

〃 6位

寅丸 大介(山香農業高校1年) 記録 125キロ

岩本君は、昨年度の3位から2位にランクアップ、見事な入賞を果たしました。1年生の2名もすばらしいフォームで、試技を行いました。

大分工業高校1年生の藤原君は、「初めての県大

会出場でしたが、県体ならではの緊張感を味わうことができました。また、上級生の力強い試技を見て、これからもっと練習を重ねて技術をみがき、国体に出場できるくらいの選手になりたいと思いました。」とおおいた国体に向けての抱負を語ってくれました。

3人のこれから活躍を期待したいと思います。



▲(左から)岩本君、藤原君、寅丸君

●チャレンジ! おおいた国体についての問い合わせは

**チャレンジ! おおいた国体
国東市実行委員会事務局**

〒873-0503 国東市国東町鶴川136-1

アストくにさき2F 国体推進室内

TEL 0978-72-0354 FAX 0978-72-0357

ホームページアドレス <http://kokutai-kunisaki.com>

E-mail kokutai-suishin@city.kunisaki.lg.jp